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言い空線の山と風

黄色のうねりは

人類の理想文化を表わす。

それらが混然一体調和して

ロータリーの理想に向って

昂って行く要を示している。
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東京多摩グリーンロータリー・クラブ

議案8 多 摩センター盆踊り大会参加イベント決算報

告について別紙の通り承認しました。

議案9 分 区ゴルフ大会、野球大会参加のMU扱 いに

ついて。このことについて、既に″J会よび会fEに於て、

メイクアッブカー ドが発行されることが報告されており、

それ自体は事実であります。 しかし、これを当クラブが

出席と認あるか否かは別F局題です。当クラブ即事会は従

来どおり、こメ■を出席とは認めないことを 41確認致 しま

した。これをtf説致しますと、 「出席Jと 認める場合と

いうことについては、 「クラブ定杖Jに '卜付に厳常に規

定されており、これが合てです。これはガ六ナーと■え

ども勝手なBr釈をしたリローカルルールをつくったりす

ることはど1来ないはすです。でなければ、3年 に1回、

N際 的に'卜常に厳富な手続きと審議によつて開催される

「規定ネ議会」によってしか改正され1,ない定款の意味
がありません。しかも 「lt席Jと いうことは、ロークリ
ークラブでは、会員身分の資陪にかかわるこ要なルール

であり、これをルール:4識不足による価例そのイじでなお

ざりにするということは訟められないというのが当クラ

ブの立場です。これは、当クラブll立以来の誇りある伝

統であり、当クラブの出ltイ90%以 には、誇り高いピュ

アモル トの90%で あることを認識していただきたいと思

います。

議案19 前 田例会|」lFFされた 'あすなろスポーツ振興

会Jよ り、プロ野球2軍 戦開イllイベントヘの協力依幅が

ありましため`、お断り致 しました。

☆幹 事 報 告      幹 事 ね野 栄■
'9テ15F】に地区6SE委 員会が開かメt、亦尼会真カヤ‖

席されました。
・「ロークサーの友JⅢ 務F7から1995年用El―クリーダ

イアリーの中込み案内がlFきました。こ市申の方はお中

込くださ 、ヽ
・型J「会の承認カヤ,らイしましたので環境保全募金への募

金を開始いたします。ご!はカイのうえこ協力をお願いいた

します。
・会賞選を委員会、職業分抵委員会の審議を終えた2名
の会ヨ候“"者についてと、 「ういろばの家Jわ“,いとな
って開かれる

“
チャリティー・ヨンサート

カ
に関してを
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米東分区野球大会  府 中健康センター′i=後6時 開会
9/6(火 )1回 HH府 lⅢRC

7 rllに劇的、逆HIAサヨナラ9対 8で 勝ちました。
IL援ありがとうこさいました。2「Jl域もおlrいしま

す。

2 rrl,噴

9/ 2 0 (火 ) ヨ111と狛,■夕摩川RCの 勝者と対戦

します。ガンバリますのでよろしく !1

メンバー募集Hコ!(ま だ13名 しかいません。)

野 球 司夕r会

※束分区ゴルフ大会 (予定)

苛 1回    10/26(水 )

第2回  H7 1/26(木 )
ゴルフ同好会第 ■ 8尋 1司 夕 唯 筆 幸Rそ 野 (9/7)

創 E立曇 ■ '「r34〒二言己念 夕」て全当

☆司 会 者
均点  鐘
☆ ロータリーソング 「田吹J

ソングリーダー

☆お 客 様 紹 介

dj,卜 重 光様 東 京多摩RC

封り 1 降ウj峡 東 京多際RC

☆会 務 報 告

S止委員 橋本 幸夫
会 長 宮本 誠
「奉仕の地uJ
富陣 幸 :駅 =録
会 長 宮本 誠

会 長 宮本 誠
まず、創立4用 年記念例会に際し、乾杯をしてから

始めたいと思います。 「々町立4周 年を記念し、これま

での出さんの努力を讃え来4「の 5月 年に11かってます

ますクラブが発展することを祈念して。乾lf iJ

去る8ナ,31口夜の第4固 定夕,理子会の報告を致 しま

す。

ま知  親 吐旅行について。10r123回 (口)、 24日

OJ)に 移動例会として予定されている旅行です力ヽ

現地案合、現地14散、近場という主旨にイヽって料睦委

員会提案の中から 「石和温泉Jの 「うかい亭Jと 決り

ました。

議業2 地 区の依l fIにより 「バギオ基金Jの 予,議員

を 1名 、当クラブより性膚すること なヽり、直前会長

のlt含矛■会員を推薦致しました。

ま案3 新 会員候柿者として別祇 5名 の方を承認よ

しました。

誤案4 ル ワンダ難民支援についての地区斉 ヤにお

い、クラブ会計より10,000111、会虫より的El募金を募

り送金することヽしました。

訳案 5 職 業分類委員会より、別征の通り 「1994～

1995年度駐た分類表」が提出報告あり承認致しました。

議案6 ニ コニヨ資金取扱諮Pu9委員会の答中に基づ

さ、9月 14田例会にJ続 き 「会員裕会Jを 明性し、ニ

コニヨ資金問題について審議することを決定致しまし

た。

議案7 環 境r呆全基金への Fa力について。地区の日

標をクラブ会員数に換算すると当クラブの同標は約15

万,1程度になることを」 ほ念頭に目き、あまり無理し

ないて集った金額をす付すること すヽる。募令方法は

環境保全委員会に一に。
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しい多摩を応援しよう

例会場 多摩そごう7Fバ ンケットルー△



テーマに第5Fni理事会(町抑亭)を開催致しまあ いず,■

の|卜についても緊急を要するということですので、後

良か理事の方には少 しおll‖期を打はしたいと思います。
・木日例公後、4PHl旅行をテーマに期的 舌動委員会が

開かれます。
・,L公本ll云員会の方から

承
視覚眸常子ゴルフ絆lP会

"

に関するレポー トが提|さ れました。当クラフのヤ活動
の一I とヽして取lIむことは既に次まっておりますので、

公員各位のこ協力を確ねておいにいqし にけます。「十Hl

について!よ今後遂次こ案 内i"しにげます。

ヨ犀 fミ  誓ヽ ヤlt ?寧

☆出席報告        齢 醒韻  村 上 久
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S新大会長

加藤 事 二JL様

S推 粛 者

遮帳 二 郎会ど1

占尾魯大lt会出

Sカウンセリンタ 7ドイ(イサー

十尾警太郎全員

須藤 起 雄会R

S所 属委 員会

親崎 千動香質会

,

S推 薦 の言 葉

S歓迎の言葉

,1木  誠  制 立4用 年記念例rポこ4j別代表をお招きでき
てとてもハ ンピ~で す。

,木   誠  l■口の野球よかったですネ。
亦に 本 雄 ク ラブaⅢ立4月 1ヽ わめてとうこざいます。

‖J′卜1,,J十(表、ようこそ。
足と綱■郎 eけ立4日午言せ合lFl″:の■キ千に特別代表の止ナ|

すた様をお迎えして。

創立記念例会を打tして。
ll立4 1Jl勾i記企″1会を迎えて。
特,Wヽ表山り悔 北い、Ⅲ話楽しみにしており
ます。

会 長 宮本 誠

古尼告人'F 会 長

隔 1 ,十二 有け立4同 年記念例会に的,卜五光4j別代表をお

迎Jえして。

Fルト4子別十(表、ようこそ.わ 久しまりですお。
11タト様、llll確ぃょぅこそ.

加藤さん大会オメデ トウ仰■属ます。4Hとを

第一歩としての春lbl,」lにけヤ十します。

加藤さんの人公を机して。
ウスイさん、内碑さん、町」晩は大変おl lttiに

加藤言=郎 様のこ大会、大変に峰しくおもいます。

11時者の言業をとのことで仰川!いますが、実はわた

くし、加悉様とのお付き合い、あまり永くはないので

あります。 しかし、中身の海いわ十Jき 合いの 1々が沢

いありました。

わたくし'いくに大変侑ttなことではあります力【 加1

擁様の人と上りとを的中に言い表すならは、副亨・誠

英その二つの青奏ではほ岳い末せる方、と断青致 しま

しても過言てはないのでありましょう。

まさにロータリーが求める0-タ サーアンの資蜜を、

全てお持ち合わせの方であります。

わたくしがこれまで11人かの方々をllt薦させて蚊き、

大会をして戴きました。その都慎その舶J支私には■望

なき表があったのであります。
ロータリーにまるで 1ヽ応しくなく、全てに欠品人間

であるわたくしをカムフラージュする必要があったか

らなのてす。

それなりの人物 i‖来る限りいい方々に沢山お人り

成き、わたくしのパカを薄めたかったからであります。

そのような_t味でも、本1の 加lF瞭の大会は実に訂

はしい■でありま,。

「]l遣 成 `してやったりの感が大変にない、ど党フ

セインの、せめてもの洲切拭ぼしなのであります。
S新 入会長のご検拶

l19,ルイド,卜 脩捕付 加!藤 ヤ ニ郎瞭
只今こ紹イドいたたきました加体でこざいます。

本ilは、大変イ1子trlのある要;て多lTクリーンロータリ
ークラフに大会させていたたきまして、大変光栄なこ

とと感副 しております。これからはキ様にこ子i章こ推

横をいたださ、キ11のじ、を,ん ていきたいと思います。
どうかよろしくお輌いいたします。

なりました。

大蛇 ,大  妻 の証4とi加をriいたので。
大,ヒ Hキ大 町  の 野球大会て7い 哀ツーアウトでサヨナ

ラ略ちできたので。

朽 | ヤト● 叫 !の東分IXの町jI人公てllttRCに 最終ⅢⅢ
3点 リー ドされていたところ!期的サヨナラ逆

転したので (98)。

村 L  tt I「 LiのPr球、ウヨナラIⅢ来て本当によかった

です。

瓜‖‖ 茂 租 借 金をかえせて。

萩■8,茂大 よ うやくうちのクラブも4ル になりましたの

でお祝いします。

1)ⅢⅢ  格  来 迪のキ|千で来Hデ″上のミンシェル (オストラリ
71蛇)を 連れて参りますのでヤ様よろしく。

,「束  巌  先 過の卓f千人勢の人に',いてrlいてありがと

うこざヽヽました。
一町日'1木様にお会いしてこ馳走になって来

ました。キ様にくれくイ1もよろしくとのこと.

木口合計 390 0引Ⅲ   累 : 5 , 8 4 4 ) 5 8 5 1

坪 自動 り の網版に引 ■ヽ  榊
順 由井 重光様

会 Iミ ,木   識

「当クラブカ【 健確
な児張として市って

いるようなので鳴し
いJと おっしゃられ、
いつも通りの優しい

rimで 、難しぃ網餌
について卓話なさっ

て 卜さヽヽまとた。我々の冶可立4用 年のiじ念例会に、今年度第一号のFr

会良としておllえてきること、大変にしく思います。
このクラブは大変許判のいいクラブです。ロークリ

アンは出rlしてぃないとltさも分かりませんので、な

るべく 100%出席していたたきまして、良さを体験し

て llきたいと思います。

言卜しくは12月頓発行予定のキギI楽にて発表させていた
たきます。trr楼、どうぞお案しみにして 下さい。

86 54 %


